

Déclaration sur les migrations et l'asile dans la région de la Méditerranée

Les ombudsmans et médiateurs membres de l'Association des Ombudsmans de la Méditerranée (AOM) réunissant la VIII^e Assemblée générale à Tirana (Albanie) le 27 juin 2014 :

Attirent l'attention sur la situation humanitaire dramatique s'étant développée récemment dans les pays de la Méditerranée concernant la migration économique et l'asile ;

Prévoient que, malheureusement, ces mouvements de milliers de personnes fuyant de très graves situations économiques et sociales et conflits armés dans leurs pays continueront d'avoir lieu et prendront même de l'ampleur dans les prochaines années ;

Considèrent que pour traiter de manière adéquate les problèmes liés à ces mouvements migratoires, des politiques multilatérales sont nécessaires ;

Croient en conséquence que les organisations internationales ayant une forte présence dans cette région, comme l'Union européenne et l'Union africaine, parmi d'autres, devraient adopter des politiques spécifiques ne traitant pas seulement sur le court terme le problème humanitaire causé par cette situation, mais aussi trouver des solutions pour les pays d'où les mouvements viennent à travers la coopération pour le développement.